



COMUNICADO

Estimada comunidad, queremos informar que un funcionario del colegio el día domingo 2 de mayo fue notificado con PCR positivo, por lo que se mantendrá con la cuarentena correspondiente. Indicarles además que el funcionario ya se encontraba hace una semana con cuarentena preventiva debido a que un integrante de su grupo familiar fue contacto estrecho, por lo tanto, no ha tenido contacto con integrantes del establecimiento.

Además, informar que otro funcionario el día de ayer martes 04 de mayo, quedo en cuarentena preventiva debido a que un integrante de su grupo familiar presento síntomas por lo está a la espera de su PCR.

Sin otro particular.

*Michel Inostroza Martínez
Coordinador PISE
Encargado Sanitario*